

LES MISSIONNAIRES OBLATES A CROSS LAKE.

Lundi, le 22 juin, cinq Missionnaires Oblates du S.-C. et de M.-I. sont parties de la Maison-Chapelle pour se rendre à Cross Lake, dans le vicariat apostolique du Keewatin. C'est à cet endroit que les premières Oblates, envoyées en mission chez les Indiens, passèrent l'année scolaire 1909 - 10. De Cross Lake elles étaient allées à Norway House, où les communications étaient plus faciles et où il y avait espoir d'accomplir plus de bien. Elles y demeurèrent quatre ans. Le Gouvernement fédéral avait promis d'y bâtir une école pour les enfants indiens, mais lorsque vint le temps de l'exécution, les Méthodistes firent tant d'opposition que le Gouvernement crut devoir faire construire l'école à Cross Lake. Les travaux en sont commencés. Ils ont été confiés à la Corporation épiscopale catholique du Keewatin et sont dirigés par le R. P. Lecoq, O. M. I., supérieur de la mission. Ce contretemps aura sa compensation dans le fait que la nouvelle mission sera considérablement plus rapprochée du nouveau chemin de fer en construction que Norway House, mais d'ici là le trajet est bien pénible. Les courageuses missionnaires ont dû faire à pied deux portages couvrant une distance de cinq milles. Le voyage a duré cinq jours. Le R. P. Lecoq les accompagnait.

Voici les noms des cinq missionnaires: Sœur Marguerite-Marie, directrice, Sœur Alphonse de Liguori, Sœur Marie-Bernadette, Sœur St-Camille et Sœur Jeanne de Chantal. Ces deux dernières en sont à leurs premières armes dans le champ des missions indiennes.

ITINERAIRE DE LA VISITE PASTORALE

EN MAI ET EN JUIN

S. G. Mgr l'Archevêque a, en mai et en juin, fait la visite pastorale dans des endroits éloignés et dans plusieurs missions sauvages.
 24 mai: Sainte-Rose du Lac. — 25 mai: Sainte-Amélie. — 26 mai: Laurier et McCreary. — 27 mai: retour à Saint-Boniface. — 28 mai: Séance au collège. — 31 mai: Sandy Bay.
 2 juin: Séance à l'Orphelinat Saint-Joseph. — 4 juin: Grande Clairière. — 5 juin: Confirmation d'adultes pour toutes les paroisses de Winnipeg dans la chapelle du Petit Séminaire. — 7 juin: Kenora, Norman et Keewatin. — 14 juin: Assistance à la grand'messe au Sacré-Cœur et procession du T. S. Sacrement à la cathédrale. — 15 juin: Banquet au Sacré-Cœur et départ pour le congrès de Prince-Albert. Retour le 18 et distribution des prix au collège le soir. Le même soir départ pour Dauphin et Winnipegosis. Confirmation à ce